

Die 3 größten Fehler wenn es um deine Selbständigkeit geht.



www.superbuchhalterin.de



Fehler Nr. 1

Bei der Gemeinde, Stadt etc. nachfragen, ob du ein Gewerbe brauchst!

Du bist unsicher, hast schon viele Leute gefragt und immer andere Antworten erhalten. Jetzt weißt du gar nicht mehr was richtig ist. Da kommt dir der rettende Gedanke, Die Gemeinde, die muss es doch genau wissen und du gehst los.

Ich weiß nicht mehr, wie oft ich das in den letzten 25 Jahren gehört habe. Die Gemeinden und Städte leben u.a. von der Gewerbesteuer. Was glaubt ihr wohl, welche Antwort ihr bekommen werdet, wenn ihr diese Frage stellt?

Richtig, ja natürlich brauchen sie ein Gewerbe. Das geht gar nicht anders.

Dabei musst du bedenken, dass die Mitarbeitern ja nicht alle Berufe wirklich gut kennen können bzw. sie auch von dir evtl. nicht alle Fakten kennen.



Fehler Nr. 2

Deinen Raum im Keller deines Hauses oder deiner Mietwohnung als Praxis zu bezeichnen.

Stellen wir uns mal vor, du hast ein ganz tolles Schild, tolle Flyer usw. mit ganz tollen und einladenden Texten drauf.

Du beschreibst darin deine „Praxis“ und die Leute machen sich ein Bild von dir und deinen Räumen.

Was glaubst du, werden die Menschen denken, wenn Sie von einer Praxis ausgehen und sie müssen bei dir erst mal eine Stufe runter in den Keller, am Heizungsraum oder ähnlichem vorbei, um in deinen Raum zu gelangen?

Der Begriff Praxis kennt jeder und die Vorstellung ist die Praxis von Ärzten, Physiotherapeuten usw.

Du kannst dann noch so ein tolles Angebot haben und du selber die weltbeste Expertin sein. Wenn deine Kunden eine „erste“ Enttäuschung verspüren, kannst du das meist nicht mehr wirklich retten.

Deshalb, sei kreativ und verwende ein anderes Wort.

Fehler Nr. 3

Den Kopf in den Sand stecken und darauf warten, dass sich das Ausfüllen des Formulars, die Buchhaltung, die Steuererklärung etc. von selbst machen werden oder einfach in Luft auflösen.



Oh je, dein Mann hat auch keine Zeit dir dabei zu helfen. Mist, so richtig verstehst du nicht, was die von dir wollen.

Was nun? Na ja, kommt Zeit, kommt Rat. Du hast ja noch so viel anderes zu tun. Aber, das Problem wird größer statt kleiner und bald wirst du dich noch mehr überfordert fühlen.

Bitte bedenke: als erfolgreiche Selbständige gehört auch das dazu und muss regelmäßig gemacht werden.

Willst du genau diese Fehler vermeiden?

Dann hol dir die Anleitung zur Starterheldin und sei beim online Kurs "Coaching für den richtigen Start" dabei.

**Hier klicken und
mehr erfahren**



**Mit Leichtigkeit durch
Bürogedöns, Steuern & Buchhaltung.**

Ich unterstütze Frauen im alternativen Gesundheits- & Heilbereich auf dem Weg in Ihre Selbständigkeit

Martina Wassmer
www.superbuchhalterin.de